

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothée de Lieven : 1836-1856](#)[Collection](#)[1848-1849 : L'exil en Angleterre](#)[Collection](#)[1849 \( 1er janvier - 18 juillet\) : De la Démocratie en France, Guizot reprend la parole](#)[Item](#)[Richmond, Vendredi 22 juin 1849, Dorothée de Lieven à François Guizot](#)

## **Richmond, Vendredi 22 juin 1849, Dorothée de Lieven à François Guizot**

**Auteurs : Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857)**

### **Les folios**

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

### **Les mots clés**

[Politique \(Angleterre\)](#), [Politique \(Autriche\)](#), [Politique \(Internationale\)](#), [Politique \(Russie\)](#), [Réseau social et politique](#), [Santé \(Dorothée\)](#)

### **Relations entre les lettres**

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

### **Présentation**

Date 1849-06-22

Genre Correspondance

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

### **Information générales**

Langue Français

Cote 2315, AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 11

Nature du document Lettre autographe

Support copie numérisée de microfilm

Etat général du document Bon

Localisation du document Archives Nationales (Paris)

Transcription

Richmond Vendredi le 22 juin

6 heures

Je me sens toute malade aujourd'hui. Accidents d'entrailles. J'ai été cependant en

ville. J'ai vu lady Palmerston plus anti autrichien que jamais et anti russe aussi à ce qu'il me semble. Sur la France des doutes, un répit voilà tout, enfin ce que nous disons. La duchesse de Sutherland a perdu hier une petite fille charmante, cela aura sans doute dérangé votre matinée. Le temps est ravissant, mais je ne suis pas en train d'en profiter. Voici un mot de Lady Holland Personne n'est venu me voir aujourd'hui, et je ne compte pas sortir ce soir. Hier j'ai trouvé un Cambridge chez Metternich. On dansait. Grand Dieu quel tapage ! Je n'y ai pas tenu plus de 20 minutes. Adieu. J'ai besoin de repos. J'ai des maux de reins assez forts. Adieu.

## Citer cette page

Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857), Richmond, Vendredi 22 juin 1849,  
Dorothée de Lieven à François Guizot, 1849-06-22

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 12/01/2026 sur la plate-forme EMAN :  
<https://eman-archives.org/Guizot-Lieven/items/show/2734>

## Informations éditoriales

Date précise de la lettreVendredi le 22 juin

Heure6 heures

DestinataireGuizot, François (1787-1874)

DroitsMarie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0.

Lieu de rédactionRichmond (Angleterre)

Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 18/10/2021 Dernière modification le 18/01/2024

---

2345

Richmond Vendredi le 28 juin  
6 heures.

je me sens tout malade  
aujourd'hui. accident d'automobile,  
j'ai été expédié au service.  
j'ai vu lady salisbury plus  
anti austrohémie que jamais,  
et aussi russe aussi à ce qu'il  
me semble. sur le train  
en doute, un sujet violé  
tout, suffit pour nous dire.  
la direction de Scotland a  
permis une petite fille  
dormante, une autre sans  
dont décharge votre matinée.  
le train est arrivant, mais

je m'suis per entram dia  
profites. Voici un tableau  
Lady Holland.

personne n'absoiuue une  
voix ajoyable, et je ne  
compte pas sortir de soi.

hier j'ai trouvee la faute  
de Metternich. on dansait  
grand dia quel temps!  
j'i n'y ai pas tenu plus  
de 20 minutes

adieu, j'ai besoin de repos  
j'ai des malades de veines assez  
forts. adieu. ]